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１．市長の基本姿勢 １．３期目の課題について １．統一地方選挙での滝川市長選挙無投票当選についての市長の見解

を伺う。

また、３期目の新たな課題として「地域医療の確保」、「鉄路の維

持」を挙げていますが、その他これまでの課題で、施策として継続

するもの、廃止または縮小するもの、新しく取り組むものはあるか

伺う。

２．市立病院の経営改善について １．市立病院の経営難は、多くの滝川市民が不安に思っている重要課

題です。今年度、病院の分析を有限責任監査法人トーマツに依頼し

ていますが、報告及び提案がなされた後の具体的な対応策について

伺う。

３．経済の活性化について １．民間活力を活かした地域経済の活性化とは、どのような分野の民

間企業または団体を想定しているのか。また、行政がどのような形

で民間と連携をとり支援していくのか伺う。

４．滝川市まち・ひと・しごと創

生総合戦略について

１．将来の確実な人口減少を見据えた都市機能の整理は、早急に取り

組むべき重要な課題であると私もずっと認識してきました。市長が

今期４年間で取り組みたいと思われる都市機能の整理についての

考えや方向性を伺う。また、本年度の具体策があれば伺う。
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２．元気な産業と活力あ

るまちづくり

１．雇用の確保について １．地元企業の人手不足解消と若年層の定着促進を目的に行う新規事

業「就業支援セミナー」や「企業見学バスツアー」の具体的内容に

ついて伺う。また、「合同企業説明会」の実績について伺う。

３．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり

１．団地の再編整備について １．開西団地再編整備は、低所得高齢者用の「サービス付き高齢者向

け住宅」と子育て世帯用「子育て世帯支援向け賃貸住宅」を柱とし

て官民連携の新たな整備手法と位置づけていますが、その手法につ

いて伺う。

４．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．ＪＲ根室本線の維持・存続に

ついて

１．ＪＲ北海道の「根室線アクションプラン」について、市長の見解

を伺う。また、根室本線（滝川～富良野間）の維持・存続に向けて

のこれまでの対策協議会に出席して、他市の状況と今後の市長の判

断基準について伺う。

５．効率的な行政運営に

よるまちづくり

１．公共施設マネジメント計画に

ついて

１．公共施設の集約・改廃をマネジメント計画に基づき実施してきま

したが、今回「個別施設計画」策定の準備をすることになった経緯

について伺う。
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６．教育行政 １．学校教育について １．「外国語活動巡回指導教員研修事業」の導入経緯と内容、見込ま

れる効果について伺う。

２．小中学校教職員の事務負担軽減のため導入する「校務支援システ

ム」並びに「スクールサポートスタッフ」の内容と期待される効果

について伺う。

また、明苑中学校に導入する「スクールサポートスタッフ」の他

校への将来的拡充について伺う。

３．特別支援教育における「個別の教育支援計画」作成の導入経緯と

内容、見込まれる効果について伺う。

４．滝川西高等学校の「総合的な探求の時間」の導入経緯と内容、見

込まれる効果について伺う。

２．スポーツの振興について １．小学校における「アダプテッドスポーツ」出前授業の具体的実施

内容と継続性を伺う。
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